



La page de la CAN 2021 tournée, Vincent Aboubakar a repris l'entraînement avec son club Al Nassr, en Arabie Saoudite.

Après la CAN, **Vincent Aboubakar** est désormais en club **Al Nassr** en Arabie Saoudite où il a d'ailleurs renouer avec les entraînements. A son arrivée, l'attaquant camerounais a été célébré par ses coéquipiers et le staff de l'équipe pour son titre de meilleur buteur de la CAN. En effet, tout seul, il a marqué 8 buts avec une moyenne de 2 par match disputé. Il devient donc le premier attaquant dans l'histoire de la CAN à avoir inscrit ce nombre de buts.

Avant de rentrer en Club, l'attaquant camerounais a fait le tour chez certaines personnalités comme S.E Christophe Guilhou l'ambassadeur de France au Cameroun. Dans la foulée, le meilleur buteur de la CAN a également été reçu, le temps d'un diner, par Miss Cameroun et ses dauphines.

Rappelons que comme Aboubakar, plusieurs autres Lions Indomptables ont repris les entraînements en club après la **CAN 2021** qui s'est jouée au Cameroun. Le premier d'entre eux était **Eric-Maxime Choupo** Moting qui a aussi eu une première séance d'entraînement avec ses coéquipiers du Bayern.